



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10  
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10  
z.Hd. des Vorsitzenden  
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 29. September 2018

**Sitzung des BA10 am 15.10.2018**

**Antrag der Fraktion Grüne/ödp zum Thema Wiederaufstellung des Containers  
zur Entsorgung von Kleinaltgeräten**

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Das AWM wird gebeten wieder einen Container zur Entsorgung von Kleinaltgeräten an der Wertstoffinsel Ecke Wintrichring/Hugo-Troendle-Straße aufzustellen.

Begründung:

An der Wertstoffinsel Ecke Wintrichring/Hugo-Troendle-Str stand bis vor kurzem ein Wertstoffcontainer zur Entsorgung von Kleinaltgeräten. Der Container ist seit einiger Zeit nicht mehr da. Ein Container zur Entsorgung von Kleinaltgeräten an Wertstoffinseln ist sinnvoll, da die Bürger so nicht wegen eines Kleinaltgerätes zum Wertstoffhoff müssen. Außerdem verhindert es, dass Elektromüll im Restmüll entsorgt wird.

**Fraktion: Grüne/ÖDP**

Veronika Kahl  
Kristin Kalleder  
Eberhard Ryba  
Anja Scholz-Poliskyy